

Fahrt ins Blaue - 4 Tage



Gönnen Sie sich eine Auszeit und lassen Sie den Alltag hinter sich! Unsere Fahrten ins Blaue sind immer für eine Überraschung gut und erfreuen sich nach wie vor großer Beliebtheit. Verlassen Sie die Routine und tauchen Sie ein in das Unbekannte! Ob Sie sich ans Meer, in eine pulsierende Großstadt oder in die bezaubernde Hügellandschaft führen lassen, bleibt dabei unser Geheimnis. Eins ist jedoch sicher: Sie erwartet ein faszinierendes Reiseziel sowie ein abwechslungsreiches Programm, das Ihnen unvergessliche Erlebnisse beschert. Buchen Sie Ihre Reise, packen Sie Ihre Koffer und lassen Sie sich überraschen, wohin die Reise Sie führen wird - die Vorfreude allein wird Sie begeistern!

So viel sei verraten:

- Sie wohnen in einem guten Hotel in einer sehr schönen Landschaft
- Die Zimmer sind alle mit Dusche, WC, Telefon und TV ausgestattet
- Mit unserem Bus unternehmen Sie abwechslungsreiche Fahrten in die herrliche Umgebung Ihres Zielortes (durch Stadt und Land)
- Und wir haben für Sie wie immer nette Überraschungen parat

So, mehr wollen wir jetzt nicht verraten. Aber Halt - noch etwas ganz Wichtiges zum Schluss: Der Reisepreis ist für das Gebotene absolut super!

4-Sterne-Hotel

Leistungen:

- Sie reisen im 4-Sterne-Bus der First Class mit Klimaanlage und WC und Getränkeservice
 - 3 x Übernachtung mit Halbpension in einem 4-Sterne-sup. Hotel
 - Busrundfahrten und Besichtigungen
 - Schweizer Reiseleitung Jana Stölzle
- Mindestteilnehmerzahl: 20 Personen, max. 40 bei Absagefrist bis spätestens 21 Tage vor Reisebeginn
Mobilität: Sollten Sie in Ihrer Mobilität eingeschränkt sein, fragen Sie uns bitte, ob die Reise für Sie geeignet ist.
Einreisebestimmungen: Für deutsche Staatsangehörige Personalausweis oder Reisepass (andere Nationalitäten auf Anfrage)

Preis:

11.11.2024 - 14.11.2024 - 4-Sterne-Hotel

Doppelzimmer	565 €
Einzelzimmer	640 €